



LA ACTIVIDAD CUENTA CON RESPALDO DE FOMENTO LOS RÍOS A TRAVÉS DE SU PROGRAMA VIRALIZA.

# Conferencia 9punto5 será por tres días con actividades en la UACH como gran sede central

**AGENDA.** El encuentro para hablar de tecnología, cultura y futuro laboral vuelve en su octava versión. Tendrá talleres, charlas y paneles en cinco escenarios.

Con más de 40 charlistas nacionales y extranjeros se realizará en Valdivia, del 7 al 9 de noviembre, la octava versión de la conferencia y encuentro 9punto5; evento que gira en torno a tecnología, cultura y futuro laboral.

Este año tendrá un programa de cuatro talleres: Trabajar para el extranjero, Emprendimiento, Futuro y Habilidades; y Liderazgo. Habrá exposiciones en cinco escenarios de la Universidad Austral de Chile: Auditorio Edificio Pugin, Aula Magna, Cine Club, Sala Parainfó y Centro de Extensión Campus Los Canelos. Las entradas están a la venta en [9punto5.cl](http://9punto5.cl), donde también son las inscripciones.

Entre los expositores se cuentan profesionales del Banco de Crédito del Perú, Falabella, Get on Board, MercadoLibre, Shinkansen, Lemu y Technovation Girls.

Entre los diversos temas que serán abordados está el cómo acortar brechas de productividad y adaptabilidad laboral.

“Estamos en un contexto de cambios acelerados e incertidumbre. Queremos que la conferencia ayude a fortalecer habilidades para llevar adelante iniciativas en un mundo que cada vez tiene menos certezas, pero que al mismo tiempo tie-



VENTA DE ENTRADAS E INSCRIPCIONES EN 9PUNTO5.CL

“

Creemos que este tipo de instancias son clave para adquirir nuevas tecnologías y afrontar los desafíos globales, como la sostenibilidad, de una manera innovadora y colaborativa”.

**Pablo Díaz**  
 Dir ejecutivo Fomento Los Ríos

ne innumerables oportunidades”, dijo Fabián Acuña, fundador de la conferencia.

**APOYO**

La actividad cuenta con financiamiento de Fomento Los Ríos,

“

Queremos que la conferencia ayude a fortalecer habilidades para llevar adelante iniciativas en un mundo que cada vez tiene menos certezas, pero que al mismo tiempo tiene innumerables oportunidades”.

**Fabián Acuña**  
 Fundador de 9punto5

os, a través de su Programa Viraliza. Ello permitirá además la realización de actividades en Panguipulli, Futrono y Paillaco.

Que la conferencia sea en Valdivia no es una coincidencia. Al menos así lo cree Leyla

Cárdenas, decana de la Facultad de Ciencias de la UACH.

“La ciudad tiene una gran capacidad para formar profesionales de excelencia. Según datos del CTCL, cuenta con la mayor cantidad de PhD per cápita del país, lo que muestra su tendencia hacia la generación de conocimiento avanzado. 9punto5 ya es un hito regional y nos alegra mucho colaborar y recibir este evento en nuestro espacio, para sumarnos como comunidad universitaria junto a participantes internacionales y de diferentes ciudades de Chile”, señaló la académica que además será speaker.

Pablo Díaz, director ejecutivo de Fomento Los Ríos, también valoró la realización del evento.

“Estamos comprometidos con impulsar espacios de encuentro y colaboración que fortalezcan el ecosistema de innovación. En ese contexto 9punto5 no sólo promueve la conversación y el intercambio de conocimientos, sino que también expande su impacto hacia comunas, gracias al programa Viraliza. Creemos que este tipo de instancias son clave para adquirir nuevas tecnologías y afrontar los desafíos globales, como la sostenibilidad, de una manera innovadora y colaborativa”, dijo.